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Os Vereadores ao final assinado REQUEREM, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Educação, para que encaminhe, em 

tempo hábil, as seguintes informações sobre a concessão da bolsa auxílio transporte para 

estudantes universitários: 

1. A Prefeitura Municipal de Taquaritinga tem a intenção de voltar a oferecer 

a Bolsa Auxílio Transporte Universitário para estudantes que fazem cursos 

em cidades da região? 

2. Se sim, qual será o valor para o ano de 2025?  

3. O programa abrangerá estudantes que viajam para quais cidades? 

 

Este requerimento se faz necessário, uma vez que até o presente momento 

a Prefeitura Municipal não divulgou se voltará com o programa Bolsa Auxílio Transporte 

Universitário, deixando estudantes e pais preocupados com a falta de informações. 

Convém recordarmos que em 2024, a prefeitura não concedeu nenhum tipo 

de incentivo a esses estudantes e no ano anterior pagou apenas o valor referente a 1 

mês, deixando os custos totalmente a cargo de estudantes e seus familiares. 
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Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 03 de fevereiro de 2025 
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